

résidences immobilier

Exclusivité. A proximité immédiate du Parc Montsouris, dans une rue tranquille du 14e arrondissement, un atelier d'artiste en pleine propriété d'environ 153 m2, sur trois niveaux. Au rez-de-chaussée : une entrée, un atelier avec une hauteur-sous-plafond de 4 mètres bénéficiant d'une lumière zénithale et WC séparés. Au premier étage : une vaste pièce de travail très lumineuse exposée plein sud profitant de grandes fenêtres (hauteur-sous-plafond de 3,5m) et un bureau Au deuxième étage : deux chambres, une salle de bains avec WC et une cuisine. Une configuration idéale, avec des espaces de création, ...

Exclusive listing. Close to Parc Montsouris, in a quiet street of the 14th arrondissement, an artist's studio in full ownership of approximately 1,647 sqft, spanning three levels. Ground floor: an entrance, a studio with a ceiling height of 4 meters (13.1 ft) benefiting from zenithal light, and separate WC. First floor: a large, very bright work area facing south with large windows (ceiling height of 3.5 meters / 11.5 ft) and an office. Second floor: two bedrooms, a bathroom with WC, and a kitchen. An ideal layout, with well-defined spaces for creation, work, and living. The zenithal light on the ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





